

# *Nota de Prensa*

**Keiko dijo que su padre promulgó norma para garantizar abastecimiento del gas**

## **Keiko Fujimori mintió a Cusco**

*Congresista nacionalista Susana Vilca calificó como ley entreguista*

Mientras el gobierno aprista sigue con la terquedad de exportar el gas natural de Camisea, la congresista Keiko Fujimori está mintiendo no solo a la población del Cusco sino al país al señalar que su padre (Alberto Fujimori) promulgó una Ley favorable para garantizar el abastecimiento de gas para el mercado interno.

Sin embargo, el país no debe olvidar que el régimen fujimorista implementó el actual sistema entreguista de los recursos hidrocarburíferos, puesto que la Ley N° 26221, Ley Orgánica de Hidrocarburos, fue hecha a la medida del saco y corbata de las transnacionales para que se apropien los campos de petróleo y del gas natural en nuestro territorio nacional.

*“El artículo 8° de dicha norma permite a PERUPETRO S.A. transferir el derecho de propiedad sobre los hidrocarburos extraídos a los Contratistas en el momento de celebrarse los contratos de licencia. Aberrante injusticia de entregar la propiedad de hidrocarburos a los privados fue obra de Fujimori, y ahora gracias a este dispositivo los peruanos no tenemos derecho a reclamar nuestro gas al consorcio Camisea exporta libre de impuestos y con un pago ínfimo de regalía”,* manifestó la congresista Susana Vilca.

Keiko Fujimori olvidó que su grupo parlamentario en contubernio con algunos parlamentarios apristas y de Unidad Nacional en forma permanente obstaculizan en el Congreso a los planteamientos de solución al tema del gas, por ejemplo: la interpelación al Ministro de Energía y Minas; la aprobación de leyes para modificar y derogar en la Comisión de Energía y Minas; el apoyo de los parlamentarios de su grupo (fujimorista) al informe que investigó los contratos de Camisea presentado por el congresista Carrasco Távora, para ocultar responsabilidades de aquellos ex y actuales legisladores que modificaron la Ley N° 27133 a favor de la exportación del gas.

*“Los Fujimoristas no tienen la capacidad moral para hablar de los recursos del país, ya que el sistema entreguista que implementó el gobierno dictatorial de Alberto Fujimori es el responsable mayor del problema de desabastecimiento y la exportación del gas de Camisea, gracias a su matrimonio con dictados del consenso de Washington se ha privatizado los activos de Petroperú y se vienen entregando a las transnacionales nuestros recursos no renovables”,* expresó la parlamentaria nacionalista.

**Lima 12 de julio de 2010  
Con el ruego de su difusión  
Despacho de la congresista Susana Vilca**